

Einladung zur 1.Hauptversammlung

Hallo und Servus zusammen,
es ist soweit! Das erste Glashausjahr ist fast vorbei und wir dürfen euch zur ersten ordentlichen Mitglieder- und Hauptversammlung einladen. Aber nur eine Versammlung wollen wir nicht machen! Neben dem offiziellen Teil gibt es ein paar Bilder von unseren Reisen, die natürlich viel mit Klettergebieten im sonnigen Süden zu tun haben. Sollte jemand von euch einige interessante Bilder beisteuern wollen, dann bitte immer gerne bei mir melden.

Ab 20.00 Uhr feiern wir unser erstes Vereinsjahr mit Freibier bis zum Abwinken. Unser Lucki wird wieder etwas Gutes zum Essen zaubern, damit die Energiespeicher fürs Frühjahr ordentlich gefüllt werden.

Also, kommt bitte zur ersten offiziellen Mitglieder- und Hauptversammlung vorbei:

Termin: Freitag 09. Mai 2014 ab 19.00 Uhr

Ort: Im Glashaus

Tagesordnung:

1. Kassenbericht und Kassenprüfung
2. Tätigkeitsbericht Vorstand
3. Entlastung Kassier und Vorstand
4. Planung 2014
5. Außerordentliches

Anschließend ein kleiner Audio-Rückblick über das vergangene Kletterjahr

Wir hoffen, ihr habt Zeit und Lust vorbeizuschauen und mit uns die eine oder andere Route, Boulder oder auch Reise nochmals aufleben zu lassen.

Macht's gut, bleibt gesund und munter. Bis bald.

Martin Gärtner

1. Vorstand

Fuchsmühl, 16.04.14

